
 
Der Oberbürgermeister teilt mit, dass er im Rahmen des der Tagesordnung neu hinzu zu 
fügenden Punkt 9.9 die Beantwortung der kleinen Anfrage der SPD-Rathausfraktion vom 
07.01.2013 (siehe TOP 9.2 der RV am 22.01.2013) zu der Unfallhäufigkeit bei Kindern im 
Straßenverkehr vornehmen wird. 
 


